

さつきやま魂

さつきやま魂の誇りを胸に、ふるさとに貢献する青年の育成

崎山中学校だより
6月16日
文責 校長 竹谷



中総体陸上大会

前日から降り続く雨がやまず、小雨のまま夜が明けました。コンディションが心配されましたが、6月11日(日)中総体陸上大会が予定どおり開会しました。競技が始まると、雨もやみ、心地よい風が吹く絶好のコンディションとなり、本校生徒も多くの競技で頑張る姿を見せてくれました。

短距離走…一〇〇M走に男女5名が出場しました。それぞれがベストな走りをし、記録を伸ばしました。練習から1秒以上伸ばした生徒もいます。

長距離走…女子八〇〇Mと男子三〇〇〇Mに出場しました。午後の気温が上がる中のレースで、なかなか力を発揮することはできませんでしたが、最後まであきらめずに走り抜けました。

砲丸投…男子2名が出場しました。2名とも決勝に残る快挙で、2名とも自己記録を更新しました。

走幅跳…男子1名が出場しました。決勝に残る跳躍を見せ、自己記録も更新しました。

走高跳…女子1名が出場し、見事優勝しました。

入賞 共通女子走高跳 坂井桃果 1位 記録1m28cm (県大会出場)
共通男子砲丸投 堀航汰朗 4位 記録7m02cm

リレー…女子低学年と1年生のリレーに出場しました。練習ではなかなかうまくいかなかったバトンパスが、本番ではほぼ完璧に決まり、練習から5秒以上の短縮をしました。低学年リレーは5位、1年生リレーは4位に入賞しました。

走高跳の坂井さんは1m28cmまでをすべて1回でクリアしました。練習よりも高い記録です。さらに練習を積み県大会での好成绩を期待したいです。その他の人たちも練習の成果を十分に発揮しました。今回の頑張りを次の活動への原動力にしてほしいと思います。来週は1学期期末テストです。テスト勉強に燃えましよう。

陸上県大会…7月22日(土)・23日(日) トランスコスモスタジアム(諫早市)
女子走高跳…7月23日(日)9時40分競技開始



崎山っ子の心を見つめる教育週間

今年度の「崎山っ子の心を見つめる教育週間」を6月24日(土)から30日(金)の期間に実施します。「命の大切さ」や「人を思いやることの大切さ」等について考える期間として、全体的に設定された取組です。本校では「命の大切さ」を再確認することに加え、保護者や地域の方との交流を通して、生徒が「さつきやま魂」の誇りを胸に刻む機会とすることを目指します。

今回は6月24日(土)を「心を見つめる日」として、校長講話、公開授業、道徳授業公開、そしてふるさと座談会を実施します。

道徳では「命」を題材に各学年で授業を行います。「ふるさと座談会」では地域の方をお招きし、保護者・教員を入れた小グループで「ふるさと崎山」について話し合います。

その他、期間中にはメディア講演会やPTAも行われます。詳しくは、別途案内いたします。

期間中は学校開放を行いますので、24日に限らず、学校に足を運んでいただけます。思いま。

6月24日(土) 日程

活動	時間	内容
全校朝会	8:00~8:10	校長講話
短学活	8:15~8:25	各学級
1校時	8:30~9:20	公開授業(各学級)
2校時	9:30~10:20	道徳公開授業(各学級)
3校時	10:30~11:20	ふるさと座談会(体育館)
短学活	11:25~11:40	各学級

6月29日(木) 13:35~14:25 全校PTA講演会
14:35~15:25 全校PTA
15:50~16:30 全校PTA



http://sakichu.nagato.ac.jp/~sakichu/